

Maria Voce participará en las Semanas Sociales en Francia sobre el tema “*Hombres y mujeres en la Iglesia*”

En el centro del evento anual, que llega a su 87° edición,
su ponencia lleva por título: “*Hombres y mujeres: la nueva situación*”
 (“*Hommes et femmes: la nouvelle donne*”).

Parc Floral de Paris - 23-25 noviembre 2012

Hoy el principio de la igualdad entre mujeres y hombres se reconoce como un derecho fundamental en las sociedades democráticas. En la constante evolución de la relación hombre-mujer, donde se ponen en juego autonomía, aporte específico, reconocimiento del rol del cada uno, se registran, por un lado, resistencias, incluso fuertes, en la vida familiar y social, en el mundo de la política o del trabajo; por el otro, el avance de una cultura que tiende a aplastar las diferencias.

“Las Semanas Sociales de Francia se proponen conocer la situación actual y plantear las preguntas fundamentales. Todas las preguntas - afirma Jean-Pierre Rosa, delegado general de las Semanas Sociales en Francia – Y lo hacen interrogando a representaciones y antropologías subyacentes a las evoluciones del pasado o todavía en acto. El cristianismo está invitado a compartir su visión, pero también a decir sus propias experiencias”.

La ponencia de Maria Voce, prevista para la plenaria de la tarde del sábado 24 de noviembre, ofrece el testimonio de una mujer, a la cabeza de un movimiento de composición muy variada y de difusión mundial; que fue fundado y, por estatuto, será guiado siempre por una mujer; tiene como ADN, gracias a un carisma, la unidad en la distinción; donde el ejercicio de la responsabilidad se lleva a cabo conjuntamente por hombres y mujeres en un nivel de paridad.

A las Semanas Sociales de Francia el Movimiento de los Focolares propone 3 temáticas para algunos de los talleres previstos para la tarde del sábado 24. Girarán sobre:

- vida conyugal: “Uno más uno igual a tres: el hombre, la mujer la pareja”;
- paridad: “La paridad entre hombre y mujer en la toma de decisiones”;
- sociedad/cultura: “Cuando a tomar decisiones son las mujeres africanas en Francia”.

En esta ocasión, la editorial *Nouvelle Cité*, presentará la traducción en francés del libro-entrevista a Maria Voce: “*La scommessa di Emmaus*” (“El desafío de Emmaus”) (“Le pari de la confiance”).

Las Semanas Sociales de Francia - Organiza anualmente una sesión de trabajo de algunos días, con la finalidad, por un lado, de ser un momento formativo para los cristianos como actores en la sociedad, promoviendo el pensamiento social de la Iglesia; por otro, estableciendo con la sociedad, en particular, con quien tiene en mano el destino del país, un diálogo abierto y constructivo. Con la participación de unas 4 mil personas, las SSF están organizadas en lecciones plenarias, mesas redondas, debates y talleres, con la participación de sociólogos, filósofos, personalidades del mundo de las asociaciones, de la economía, teólogo, político... Cada vez más las sesiones adquieren una dimensión europea invitando a relatores y participantes procedentes de distintos países de Europa. A lo largo de los años se han tratado diversos temas, desde la violencia al desarrollo sostenible, desde la bioética a la democracia, desde los nuevos tipos de solidaridad a la religión en la esfera pública. La edición 2012 es la 87° (www.ssf.fr.org).

Umberta Fabris (+39) 348 8563347

Benjamim Ferreira (+39) 348 475406